

Das Thema dieser Stunde wisst ihr erst, wenn ihr das Mystery gelöst habt. Die Überschrift ergänzen wir gemeinsam.

DER FALL:

Janine ist erschöpft. Puh, war das ein anstrengender Umzug. Schweren Herzens musste sie sich von ihrer Heimat und von ihren Freunden verabschieden. Nun sind auch bald die Sommerferien vorbei und der erste Schultag in der neuen Schule naht. Viele Gedanken

Bild einer
Zuckertüte oder
eines Mädchens

kreisen in ihrem Kopf: Werden meine Mitschüler nett sein? Werde ich schnell Freunde finden? Wie werden wohl die Lehrer und Lehrerinnen sein? Machen die neuen Fächer Spaß? Werde ich mich schnell an die neue Schule gewöhnen? Fragen über Fragen.

Bald ist der erste Schultag gekommen. Aufgeregt schlendert sie den Schulweg entlang. Da ist sie... die neue Schule. Schon von Weitem sieht Janine viele Kinder in ihrem Alter. Ob das wohl meine neuen Mitschüler sind? Da ist Herr Meier. Janines Klassenlehrer. Er lächelt und ruft alle Schüler auf, die in die Klasse 5a gehen. Janine ist gespannt, wie wohl der erste Schultag sein wird.

Es ist 12.15 Uhr. Janine sitzt weinend und völlig aufgelöst vor dem Sekretariat.

DIE FRAGE:

Warum weint Janine an ihrem ersten Schultag?
